



Martes, 14 de Junio de 2011, 10:10

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Cultura](#) | [Granada](#)

‘Anaquel de palabras’ regresa a la Mediateca Francisco Ayala

organizado por la Obra Social de CajaGranada

Martes, 14/06/11 9:13

Recomendar

Sé el primero de tus
amigos en recomendar
esto

0

GD

A partir de las 19.30 horas de hoy se podrá disfrutar de una nueva velada literaria, con “Anaquel de palabras”, organizado por la Obra Social de CajaGranada en colaboración con la Residencia Carmen de la Victoria, Universidad de Granada.

Una de las singularidades de estos encuentros, además del interés que suscitan los participantes, es la singularidad de los espacios donde se celebra, la Mediateca CajaGranada Francisco Ayala, un espacio íntimo que invita a la reflexión, y los jardines del Carmen de la Victoria, un lugar emblemático abierto a la mirada de la Alhambra. El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía y la Universidad, unidos por las voces literarias y unos actos que, de alguna manera, aspiran a mantener viva la obra de autores, a través de la lectura de sus manuscritos y la colaboración de músicos que también participan en el proyecto.

Programa

Lunes 13 de junio, Carmen de la Victoria, 20.30 horas; Martes 14 de junio, Mediateca CajaGranada Francisco Ayala, 19.30 horas. Se tendrá la oportunidad de escuchar a dos de los poetas ecuatorianos de más importancia y relevancia en las antologías actuales de este país: Aleyda Quevedo y Edwin Madrid (Ecuador). En el Carmen de la Victoria se unirá a la lectura el poeta granadino Pedro Enríquez Martínez; Miércoles 13 de julio, Carmen de la Victoria, 21.00 horas. Velada literaria con Jaime Siles. Doctor en Filología Clásica por la Universidad de Salamanca, académico Correspondiente de la Real Academia de Bellas Artes de San Carlos y académico Correspondiente de la Real Academia de la Historia, entre otros

méritos y premios, no encontramos ante uno de los poetas más interesantes e importantes de la literatura actual.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Recibe los titulares en tu correo electrónico: